



Dieu pour les nuls

Cyrille Court, théologien, donnera une conférence ce vendredi 1er novembre à 19h à l'Armée du Salut de Tramelan.

Maigrichon, petit, insignifiant, introverti, antiscolaire, Cyrille n'attendait pas grand-chose de la vie. Il essaie alors toutes sortes de solutions, drogues, occultisme. Mais ces succédanés l'enfoncent encore davantage dans ses problèmes. Sans perspective, sans espoir, et surtout, se trouvant tellement nul, il envisage de mettre fin à ses jours. Une rencontre va bouleverser sa vie et lui ouvrir un horizon totalement nouveau et inattendu, notamment, l'envie d'apprendre.

Cyrille Court est aujourd'hui officier de l'Armée du Salut, en poste à Moutier. Avant cela, il a exercé plusieurs professions et a participé à plusieurs projets passionnants auxquels, au départ, rien ne le prédestinait. Avec humour et passion, il partagera son parcours étonnant et atypique. Il partagera aussi quelques clés qui lui ont permis de sortir de la morosité et de la déchéance dans lesquelles il était installé.

Pendant cette conférence, une garderie pour les petits et des activités pour les enfants sont organisées. Un apéritif sera servi avant et après la rencontre.

Auteur

Source: Le Progrès / Courrier Tavannes (01.11.2019)

Publié le

31.10.2019